



23-07-2021

Prohibido en Brasil, el asbesto tiene un récord de exportación en Goiás

Información accedida, por gentileza de **Fernanda Giannasi**

Traductor: Francisco Báez Baquet
(lacuentadelpaco@hotmail.com)



Las tejas de amianto están prohibidas, pero el país sigue exportando el mineral
(Foto: Semcom/PMP)

MANAUS - Prohibida desde 2017, luego de una decisión del STF (Suprema Corte Federal), la exportación de amianto, un mineral clasificado como cancerígeno y ampliamente utilizado en la fabricación de tejas y tanques de agua, batió un récord en Goiás.

En comparación con junio del año pasado, **las ventas aumentaron un 246,01%**, según **Abrea (Asociación Brasileña de Expuestos al Amianto)**.

Para **Leonardo Amarante**, abogado y asesor legal de **Abrea**, los números positivos enmascaran la dura realidad de la experiencia práctica.

“No sirve de nada prohibir las ventas internas y dar un respiro a las exportaciones, porque nuestros ciudadanos están expuestos al momento de la extracción”, dice.

Se sabe que las enfermedades mortales del amianto aparecen décadas después del contacto con el mineral.

Fuente: <https://amazonasatual.com.br/proibido-no-brasil-amianto-tem-recorde-de-exportacao-em-goias/>